



Prediksi Pertandingan Seru: Everton vs Luton, Siap-siap Saksikan Kick off 22.00 WIB serta Head to Head dan Statistik Tim!

## Description

Everton Menjamu Luton Town di Piala FA Malam Ini

Pertandingan Piala FA akan segera dimulai dengan Everton menghadapi Luton Town di Goodison Park. Pertandingan ini akan dimulai pukul 22.00 WIB pada Sabtu (27/1/2024). Everton memiliki tujuan untuk membalas dendam setelah menderita kekalahan 2-1 dari Luton Town dalam pertandingan Liga Premier bulan September. Meskipun tim asuhan Sean Dyche sebelumnya mengalami tren negatif, Everton berhasil meraih kemenangan 1-0 atas Crystal Palace pada pertandingan ulangan putaran ketiga.

Everton Belum Terkalahkan

Everton sudah tidak mengalami kekalahan dalam tiga pertandingan pembukaan mereka pada tahun 2024. Mereka meraih satu kemenangan dan dua kali seri. Ini menunjukkan bahwa Everton siap untuk melanjutkan performa positif mereka. Di sisi lain, Luton Town menunjukkan penampilan yang tangguh terakhir kali dengan memenangkan pertandingan ulangan putaran ketiga Piala FA melawan Bolton Wanderers.

Statistik dan Head to Head

Dalam sejarah pertemuan kedua tim, Everton telah meraih 23 kemenangan dari 48 pertemuan terakhir. Sementara itu, Luton Town hanya mencatat 16 kemenangan dan sembilan kali bermain imbang. Everton tidak terkalahkan dalam sembilan dari 10 pertemuan terakhir mereka melawan Luton Town, mengklaim enam kemenangan dan tiga seri sejak Oktober 1989.

Faktor Kemenangan

Everton memiliki catatan yang superior dalam pertemuan antara kedua tim. Dengan fakta bahwa Everton telah mendominasi pertemuan mereka dengan Luton Town, ini memberikan optimisme bagi Everton untuk melanjutkan tren positif mereka. Sementara itu, meskipun Luton Town berusaha mempertahankan penampilan terbaik mereka, hasil dalam pertemuan dengan Everton tidak

memberikan optimisme karena Luton Town hanya berhasil mengalahkan The Toffees dalam satu dari 10 pertemuan terakhir mereka.

### Prediksi Skor

Dengan rekor superior mereka dan tren positif yang mereka miliki, Everton diperkirakan akan meraih kemenangan dalam pertandingan melawan Luton Town. Meskipun demikian, Luton Town akan mencoba memberikan perlawanan yang tangguh sepanjang pertandingan. Dengan semangat ini, mungkin saja akan ada kejutan di pertandingan ini.

## Ringkasan

Everton akan bertemu Luton Town dalam pertandingan Piala FA malam ini. Kick off laga pukul 22.00 WIB. Everton akan membalas dendam setelah kekalahan 2-1 dalam pertandingan Liga Premier bulan September. Mereka melanjutkan pencarian gelar Piala FA kelima setelah menang atas Crystal Palace. Bagaimana prediksi anda untuk pertandingan ini? Apakah Everton akan meraih kemenangan? Bagaimana dengan Luton Town? Komentar dan prediksi anda akan membantu memeriahkan diskusi ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark